

PARTICIPA COMO PONENTE EN LA “3RA JORNADA CONTRA LA CORRUPCIÓN EN BAJA CALIFORNIA”.

El Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción y la Secretaría de la Contraloría y Transparencia Gubernamental del Gobierno del Estado de Baja California, te invita a participar como ponente en la tercera edición de la Jornada contra la Corrupción en Baja California 2019, la cual se realizará los días 2, 3 y 4 de octubre en las ciudades de Mexicali, Tijuana y Ensenada.

BASES

Requisitos:

- Persona con interés, conocimientos y dominio de alguno de los ejes temáticos plasmados en la presente convocatoria.
- Enviar exposición de motivos desarrollando la importancia del temaseleccionado para ser impartido en la 3ra. Jornada contra la Corrupción en Baja California 2019.
- Enviar Curriculum Vitae del candidato a presentar ponencia.
- Enviar el material y especificaciones de su ponencia a los correos electrónicos: asilva@baja.gob.mx y/o otransparenciazonacosta@gmail.com.

Consideraciones para participar:

- Los interesados en participar en el desarrollo de una ponencia vinculada a los ejes temáticos antes descritos deberán enviar su propuesta expresando la modalidad mediante la cual plantean presentar el tema, a las oficinas de la SCTG o a los correos electrónicos asilva@baja.gob.mx y/o transpaerenciazonacosta@gmail.com antes del **30 de junio de 2019**.
- Modalidades: Conferencia con una duración de 30 minutos o taller con duración de 60 minutos.
- Las propuestas serán evaluada por el Comité Organizador de acuerdo con el eje temático que corresponda.

Fechas Importantes:

- La fecha límite para el envío de propuestas será el día **30 de junio** del año en curso.
- Posterior al cierre de la convocatoria el Comité Organizador tendrá un lapso de 10 días hábiles para hacer llegar la respuesta a los seleccionados.
- Recibida la aceptación, deberá enviar a más tardar el día **29 de julio** del presente, el material de su ponencia.
- En caso de ser seleccionado el Comité Organizador se pondrá en contacto con Usted hasta un mes previo al inicio de la Jornada, con la finalidad de ajustar los detalles inherentes a la logística de su participación.